

PESTE

RÉPUBLIQUE-UNIE DE TANZANIE. — Deux cas mortels de peste dans le District d'Arusha ont été notifiés le 18 mai. Dans ces deux cas, l'examen microscopique des crachats a permis de poser un diagnostic de peste pneumonique. Dans l'un des cas, le diagnostic a été confirmé par culture des produits d'écouvillonnage pulmonaire à l'autopsie.

Le 17 mai, aucun nouveau cas n'ayant été signalé, les mesures de quarantaine mises en vigueur après l'apparition du premier cas furent supprimées.

La maladie avait été observée pour la dernière fois en Tanzanie en août 1968, lorsque six cas (cinq décès) furent enregistrés dans le District contigu de Mbulu (Région d'Arusha).

PLAGUE

UNITED REPUBLIC OF TANZANIA. — Two fatal cases of plague in Arusha District were notified on 18 May. The cause of death in both instances was diagnosed by microscopic examination of sputum as pneumonic plague. A positive culture of a post mortem lung-swab was confirmed in one of the two cases.

As of 27 May no further cases had been reported and quarantine measures, which had been imposed after the first case, were withdrawn.

The disease was last reported in Tanzania in August 1968 when there were six cases and five deaths in the adjacent District of Mbulu (Arusha Region).
